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今年度も終わりになりましたので、1年間を振り返りたいと思い

ます。最初に行った事業は「古着でワクチン」でした。予定し

ていた数より多くの古着を集めさせて頂きました。9月には酒

田東RCへの訪問をして、親睦を深めて来ました。その後、

BBQ家族例会・箱根の里での移動例会・楽寿園での奉仕作

業の実施・クリスマス忘年家族例会等を上半期に行いまし

た。下半期には苗栗RC交換中学生研修事業の受け入れを

行いました。そして5月には、苗栗RCが訪問されて交流がさ

らに深まりました。それから今年度のガバナー訪問は昨年の8

月でしたが、その時に中村ガバナーから、ロータリーの友を

利用して卓話をするのも良いと思いますという提案がありまし

たので、3回会長挨拶でロータリーの友を使わせていただき

ました。その1つを改めて紹介したいと思います。それは、お

茶の裏千家家元千玄室さんの言葉です。ロータリーとは「１．

自分を磨く場所　２．心を磨く場所　３．絆を持つ場所　４．み

んなで手をつなぐ場所」とおっしゃっておりました。この４つの

場所を胸に刻んでこれからのロータリーを楽しみたいと思い

ます。この後、各委員長より事業報告をしていただきますの

で、宜しくお願い致します。最後に、1年間皆さんのご協力に

感謝申し上げます。ありがとうございました。

幹事報告
1.本日はクラブ協議会で各委員会の年次報告です。よろしく

お願いいたします。

2.次回例会は、６月２７日（木）１８：００富嶽はなぶさ　さよなら

例会です。　

欠席者　川名君、栗原（康）君、清水君、須田君、諏訪部君、
　　　　橋本君、花房君、藤江君、増田君、町野君、三田君

出席報告
出席総数

前々回 33/48 68.75% 36/48 75.00％
39/50 78.00% 53名会員総数今 回

出 席 率 メ ー ク
ア ッ プ

修 正
出 席 率

幹事　赤池克斗君

表　彰

RLI終了
加藤憲勝君・鈴木正二君



Ｓ Ａ Ａ 　小塚英樹君

通常例会では、皆様、先輩方の力で１年間スムーズな進

行、設営が出来ました。年間の基本方針、活動方針におい

ても目標は達成できたと思いますが、移動例会などでは、私

が臨機応変に対応できず、準備進行が上手くできなかった

ことを記憶しています。また、例会時の歌のＣＤがかからない

など、不手際が多く、本当にご迷惑をおかけしてしまい申し

訳ありませんでした。

やはり準備段取りをしっかりしているつもりでも、本番で失敗し

てしまうことも多く、綿密な事前の準備の大切さを再認識い

たしました。

以上の反省点を踏まえた上で、次年度、南木委員長以下、

皆様に引き継げたらと思います。ＳＡＡの方々とも親睦を深

める事ができ、今年はとても勉強になり楽しい１年間でした。

本当にありがとうございました。

ク ラ ブ 協議会

会員増強維持委員会 委員長　木村安紀夫君

当クラブは親睦を基調とし、会員相互の協力によりクラブ維

持拡大に努める。経験豊富な先輩会員から多くの情報を頂

き、若手会員の行動力と新しい発想を生かし委員会を運営

して行く。

期初は52名のスタートで女性会員2名の入会をいただき、順

調なスタートでした。期中2名の交代と1名の退会と新規1名

の会員の入会で期末52名の据え置きとなりました。会員の皆

様の協力で物故会員のご子息、孫の方々3名にアタックして

おり、次期に引継ぎさせていただきます。私の力不足で経験

豊かな退会者を出した事、非常に残念であります。三島、せ

せらぎクラブも新規会員の獲得に注力しており、皆様のお力

を結集して会員増強に努めていけるようよろしくお願い致します。

　　　　　　　　　　　　　　　　

クラブ管理運営委員会 委員長　矢野敏夫君

今年度下半期のプログラムは、新型コロナウィルス感染症の

影響も完全になくなり、プログラムの変更もなく予定通りでき

ました。苗栗研修中学生派遣事業も、受け入れが5年ぶりで

したがプログラムの進行など予定通りにできました。また卓話

者の変更も4月に1回あっただけで、平常通りにできました。

以上、皆様の御協力、特に国際奉仕委員会、親睦委員会

などの御尽力によって、スムーズにプログラムの進行が出来

ました。

前期後半からの出席率については以下の通りです。

　　　11月　73.98％　　　12月　82.61％　　　1月　86.19％

　　　2月　83.72％　　　　3月　89.86％　　　　4月　86.10％

　　　7月から4月の平均　約84.80％

新型コロナウィルス感染症の影響で例会等が中止になること

もないなど、通常通りのプログラム進行ができた割には出席

率が昨年90％を超えていたのに比べると、今一歩という感じ

でした。出席率の向上については、メークアップなど皆様方

の常日頃の心掛けが大切になってくるので、何卒よろしくお

願いします。

以上本年度も会長、幹事、委員、事務局及び皆様方の御

協力により、何とか一年間プログラム等滞りなく務めることが

できました。ありがとうございました。

クラブ広報委員会 委員長　町野　暉君

後期は前期同様、例会の休会もなく順調に進みました、週

報に関してみなさんのご協力を頂き基本的に週報掲載資料

を速やかに事務局に提出して毎週発行する事ができました

事は、みなさんに感謝致します。

後期の中で、12月21日のクリスマス家族忘年会、今年1月21

日～28日、6名苗栗中学生のホームステイの受入れ、3月9

日から台湾への苗栗ロータリ－記念式典の参加、5月18日

苗栗ロータリーメンバー及び家族18名の当クラブへの訪問、

18日夜、三島プラザホテルでの歓迎会、19日三島西クラブ

同好会ゴルフの苗栗クラブ5名参加及び夜、苗栗クラブメン

バーと家族18名のはなぶさ旅館での表彰式の参加などの行

事があり、週報の記事はたくさんありました。

前期に続いて、三島西ロータリーの設立の経緯に関して文

字として残る作業について、5月26日（土）関本照文さんに取

材して三島西ロータリー設立の経緯に関して再度教えて頂

き、記録としてまとめて完成しました。ここにて、改めて、関本

照文さんに感謝します。

今後、また、ソーシャルメディアを活用しながらロータリー活

動を各方面に紹介できるよう考えています。

　

親睦活動委員会 委員長　栗原達治君

活動報告　：ミセス会、ゴルフ同好会、テーブル会への補助

10月1日(日)家族親睦例会BBQ　(例会日、例会場変更)

　　　　　　　　会員30名　家族25名の参加　うち子ども6名参加

12月21日（木）クリスマス忘年家族例会（例会時間・例会場変更）

　　　　　　　　参加者：会員45名・家族大人26名・子供15名　　　

1月10日（水）４クラブ合同新年会（ホスト：三島RC）

5月17日　(金)　せせらぎ三島RC35周年創立記念式典

5月18日　(土)　苗栗RC会員18名公式訪問

６月27日（木）サヨナラ例会（例会時間・例会場変更）

　　　　　　　　参加者募集中

テーブル会　年4回　4回ほぼ終了

夜間例会に飲み物の提供　１回終了

(提供する量が少ないため、不評)

年間の反省

男性会員のみでスタートしましたが、8月より女性会員二人を迎

え、受付も明るくなりました。各行事については、会員家族の参

加希望が多く(さよなら例会なども、費用が掛かっても参加した

いとの事)来期は検討することが必要です。すべての価格が高

騰している現在、今後の予算、費用負担について見直す時期

に来ていると思います。



職業・社会奉仕委員会 委員長　秋山恭亮君

〈活動報告〉

①三島3クラブ合同　ポリオ根絶　募金活動

日時　10月21日（土）13:00～15:30　　参加人数　12人

主管RCはせせらぎ三島RC、皆様のご協力で無事開催しまし

た。来年度の主幹は三島RCです。

②楽寿園北口　清掃活動　　

日時　11月５日（日）10:30～　　参加人数　28人

楽寿園の北口の落ち葉掃除を実施しました。清掃用具の寄

付も行いました。併せて開催していた三島市国際交流協会

のオータムフェアへの参加もしました。

③2620地区静岡第一グループ　合同奉仕事業　子ども食堂

へのお米寄贈

日時　11月28日（火）11:00　贈呈式　（三島市社会福祉会館）

参加者　鈴木正二副会長　秋山委員長

「伊豆のRCは一つ」の合言葉のもと、米山ガバナー補佐の

主導でお米の寄付を行いました。三島市には社会福祉協議

会を窓口、子ども食堂を配布者として、３ｋｇのお米１９０袋を

年末に配布します。その贈呈式をとり行い、三島市からは豊

岡市長、中村社会福祉協議長が出席されました。2620地区

からは米山ガバナー補佐他、三島3クラブの会長、職業社

会奉仕委員長などが出席しました。お米の贈呈のほか、市

長との意見交換なども行いました。清水町には12月15日

（金）11:00より贈呈式を行い、平出会長と仲田副委員長が出

席いたしました。

④富士ハーネスへの寄付

日時　４月１２日㈮13:00

参加者　平出会長・赤池幹事・秋山委員長・仲田副委員長

富士ハーネスへ5万円の寄付を行い、訪問しました。

⑤（株）BRICSの工場見学

5月9日㈭　13:00　　参加者40名

㈱BRICSの本社工場見学を行いました。

⑥三島西ロータリークラブ記録アーカイブ事業（広報委員会

との共同事業）

関本照文さんに「三島西ロータリークラブ創設者の大場朋世

氏について」インタビューを行い、動画の編集・記録の文書

化・サーバーでのアーカイブ化を行いました。あわせて、三

島西ロータリークラブ創設時のことをお話しされた卓話も文

章にまとめ、アーカイブ化しました。この2編は印刷しクラブ会

員に冊子として配布しました。

国際奉仕委員会 委員長　花房孝光君

まず委員の皆様にお礼申し上げます。「ご協力ありがとうござ

いました。」

今年度はコロナ禍で中止となっておりました苗栗ロータリーク

ラブとの中学生交換研修事業を5年ぶりに開催することがで

きました。2024年1月22日より7日間6名の中学生を受け入

れ、三島市、清水町にて多くの関係各位のご協力によりすべ

ての事業を無事取り行うことができました。研修中1名の生徒

が大きく成長する瞬間を目撃し「私たちは本当に良い事業

をしているんだ！」と改めて実感しました。

2024年3月9日の苗栗扶輪社53周年には32名もの会員及び

家族の皆様、特に奥様方に大勢出席いただき華やいだ雰

囲気になりました。また、清水町長関義弘様にご出席いただ

けましたことは大きな足跡を残せたものと確信しております。

2024年5月18～20日苗栗ロータリークラブの公式訪問を受け

入れました。18名の会員が三島市を訪問し各世代にわたり

親交を深めることができました。

本年は会員及びご家族の皆様にお願いしなければならない

機会が多いにもかかわらず積極的にご参加いただき、本当

にありがとうございました。

ロータリー財団米山委員会 委員長　柴崎恵子君

[ロータリー財団]

○年次寄付　　

前期　$2900 後期　$1500

2620地区目標：寄付をしていない会員０

目標達成　ありがとうございました。

○ベネファクター

後期に平出利之会長より$1000の寄付を頂きました。円安で

したのに有難うございました。ベネファクターとして認証され

ました。

○地区補助金

ロータリー財団より地区補助金　\270,000頂きました。苗栗と

の交換研修中学生事業に活用いたしました。この事業全体

経費はクラブの予算と合算いたしまして97万円でした。花房

国際奉仕委員会委員長、ホストファミリーの皆様御尽力有

難うございました。苗栗の中学生は感謝の言葉を残し帰国さ

れました。

[ 米山 ]

○ロータリー米山奨学会への寄付

前期　\230,000  後期　\200,000

ご協力有難うございました。

○米山梅吉記念館賛助金

クラブ予算から\159,000納入いたしました。

内訳：賛助会費\3000/年人、　会員53名。

ロータリ ー情報委員会 委員長　西本和夫君

〈活動報告〉      

１０月１５日の地区大会に皆様と共に参加しました。  

１２月７日に次年度の理事・役員の選出と発表をしました。　 

６月２０日に５名の新会員勉強会、懇親会を会長・幹事と共

に開催。      

〈反省点〉      

新会員の入会を待っていたため開催日が年度末になってし

まいました。他には、これといった活動が出来ずに終わってし

まいました。次年度の活動に期待します。



深めよう親睦　増やそう仲間

（週報担当：前田博利）

入会おめでとう

上野　悟君
生年月日：昭和46年7月8日

代表事業所：㈱清水銀行三島支店
役職：支店長

田代陽介君
生年月日：昭和47年7月9日

代表事業所：㈱池田建築設計事務所
役職：取締役専務

山本孝介君
生年月日：昭和56年1月30日
代表事業所：のぞみ法律事務所

柴崎君、秋元君
前田（房）君、柴崎君、
清水君、渡邉君

会員誕生日
入会記念日

僕の人生と仕事

幹事　赤池克斗君

６月６日のスマイル

◆遠藤（眞）君、２３８７回例会、わが社の電話番号と同じでう

れしいです。

◆加藤君、三島市指定上水道工事店協同組合の理事長を

拝命いたしました。三島市民の安全な水道供給のために

尽力したいと思います。

◆伊丹君、今朝の静岡新聞を見て驚きました！県社会人選

手権ニュースに前田高志君がなんとワンストローク差の２

位です。本日決勝戦です。優勝することを期待していま

す。高志君頑張れ！

◆ゴルフ同好会、第8回平出年度ゴルフコンペを5月19日(日)

三島ゴルフ倶楽部にて開催しました。今回、苗栗との交流

戦だったので二本立てで行い、新ぺリア方式での優勝 左

國強(ジャスティン)さん、準優勝 森藤さん、３位 伊丹さん、

ハンデ戦方式での優勝 木村さん、準優勝 千葉さん、３位 

西川さんでした。次回第9回は、6月16日(日)朝霧ジャンボリ

ーゴルフクラブにて開催します

◆Eテーブル、Eテーブル会を開催しました。皆さんから貴重

なお話を伺えて楽しかったです。

◆Dテーブル、５月２２日、Dテーブル会を行いました。楽しく食

事会ができました。ありがとうございました。

◆渡邉君、本日、仕事の為早退いたします。

６月１３日のスマイル

◆小塚君、先日、６月１１日、すうけい会コンペに参加させてい

ただき、西RCの方々もたくさん参加されており、なんと私ベ

ストスコア７５でました。絶好調でうれしかったです。夜、関

本さん、房江さんたちにごちそうしていただきました。

◆室伏君、先日、３日と空けずに関本文彦さんとラウンドしま

した。２日間ともに８０代スコアで回ることが出来ました。10

年ぶりの出来事です。関本さんありがとうございました。

◆前田（博）君、令和6年6月6日、第6回静岡県社会人ゴルフ

選手権大会にて愚息が優勝いたしました。ありがとうござい

ます。優勝の最大の理由は母親系の遺伝子だと思います。

◆関本（文）君、去る11日実施した三嶋大社ゴルフ大会に、

当クラブから17名と多くの会員が参加して頂き誠にありがと

うございました。お陰様で全員で68名の参加があり盛大に

行うことが出来ました。当クラブでは第2位に仲田君、第3

位に町野君が入賞しました。尚、小塚君が自己ベストスコ

ア（７５）で全体の2位のグロスでした。次回は秋に行う予定

です。賞品は全員にあります。多くの方の参加をお待ちし

ています。

◆窪田君、本日早退させていただきます。
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